



## Senadora Nancy de la Sierra vuelve al PRI 6 años después

**LA LEGISLADORA** busca ser candidata a la gubernatura de Puebla por el Frente; *Alito* celebra regreso; renunció al tricolor en 2017; en la actual Legislatura fue del PT y del Grupo Plural. **pág. 7**



Es recibida por *Alito* y Manuel Añorve

# Nancy de la Sierra se reincorpora al PRI

**CON LA LLEGADA** de la legisladora poblana, el tricolor tiene nueve integrantes; Grupo Plural, partido al que ella pertenecía, sólo queda con tres miembros de la Cámara alta

Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

**L**a senadora Nancy de la Sierra Arámburo se incorporó de nuevo y de manera formal al grupo parlamentario del PRI, donde fue recibida por el coordinador Manuel Añorve y el líder nacional del partido, Alejandro Moreno Cárdenas.

"Juntos continuaremos avanzando y promoviendo el progreso de México y los mexicanos", resaltó Añorve al darle la bienvenida a la política poblana.

En el mismo sentido se expresó el líder nacional del tricolor, *Alito* Moreno, quien publicó en sus redes sociales la importancia de sumar esfuerzos, principalmente en la construcción del Frente Amplio por México (FAM).

“

**HOY ME CONVIERTO** nuevamente en priista, regreso a mi casa, regreso al PRI, porque es una institución sólida que ha resistido al embate de mucha descalificación, pero, sobre todo, tiene un proyecto grande con el Frente Amplio por México

**Nancy de la Sierra Arámburo**  
Senadora del PRI

”

"Celebramos la decisión de la Senadora @nancydelasa, de sumarse a la bancada del @SenadoPRI, poniendo por delante el bien de México, para defender el presente y el futuro de las familias mexicanas. El objetivo es claro: sumar cada vez más voluntades para construir el Frente Amplio por México y corregir el rumbo de la nación", compartió.

De la Sierra formaba parte del Grupo Parlamentario Plural, pero notificó, a través de un oficio dirigido a la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, su reincorporación a la bancada del PRI.



Foto: En pectal

ALEJANDRO Moreno (der.) dio la bienvenida a la senadora Nancy de la Sierra, ayer.

En sus redes sociales, la política poblana reconoció que fue una decisión que le costó trabajo, pero que finalmente optó por regresar al tricolor como parte del proyecto del Frente Amplio por México.

"Hoy me convierto nuevamente en priista, regreso a mi casa, regreso al PRI, porque es una institución sólida que ha resistido al embate de mucha descalificación, pero, sobre todo, tiene un proyecto grande con el Frente Amplio por México, por eso estaré trabajando desde la trinchera en donde me encuentre, para que todos y todas estemos mejor, en un mundo mucho más plural, en un México más unido.

"En donde no sea el odio y la división el mensaje que mandemos, sino el traba-

jo, la esperanza y la resiliencia sean esas cualidades que nos hagan trabajar desde esta trinchera. Sigo siendo plural, porque hoy me vuelvo no solamente priista, porque hoy creo que nuestra causa es México y si no lo pensamos así los intereses personales no pueden estar por encima de México", manifestó.

Al inicio de la legislatura, De la Sierra Arámburo formó parte de la bancada del Partido del Trabajo y después conformó con los senadores Germán Martínez, Gustavo Madero, Emilio Álvarez Icaza y Alejandra León el llamado Grupo Plural.

Con la inclusión de Nancy de la Sierra ahora son nueve los senadores del Revolucionario Institucional, reponiendo la salida de Jorge Carlos Ramírez Marín, que se unió a la fracción del Partido Verde.